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Contro l'attacco del direttore 
* . N.,. 

JUL 

f-r. 

Tentativo di stravolgere il senso della lotta dei dipendenti 

' Ancora di scena ' l'Istituto 
Geografico Militare italiano. 
Lunedi le maestranze Jel-
l'IGMI, riunite in assemblea, 
hanno respinto un attacco 
sferrato dal direttore contro 
il. personale. La protesta dei 
lavoratori è stata immediata: 
sono scesi in sciopero, • J-
scendo immediatamente dallo 
stabilimento." , * . , , . ,>.,, 

L'azione di lotta — come 
Informa un documento sin-
dacale — ha preso le mos3e 
da una presa di posizione del 
direttore dell'Istituto che ri
spondendo alle - polemiche 
suscitate dal rappresentanti 
sindacali sulla grave situa
zione dell'ente, ne ha addebi
tato le responsabilità all'as
senteismo, allo scarso attac
camento al lavoro, alla - de-
qualificazione del personale 
civile e alia strumentaii/ra-
eione in chiave demagogica 
dei problemi < da >• parte dei 
sindacati. , ...... .,, ... . 
• Ci troviamo di •• fronte ad 
un duro attacco — hanno 
commentato i rappresentanti 
sindacali — verso chi tenti 
di rivitalizzare una struttura 
che sta piano piano morendo. 
In effetti le denunce dei con
sigli d'azienda hanno avuto il 
preciso scopo di sollecitare 
un dibattito nelle città su 
questa importante struttura 
operante ' nel campo della 
cartografia che, in questi ul
timi anni è stata lasciata nel
l'abbandono tanto da perder? 

il significato primo per cui 
era stato costituita più di 
cento anni fa. I lavoratori i-
noltre avevano aperto la 
strada a possibilità di espan
sione dell'istituto, affermando 
che il lavoro di definizione 
delel carte necessita di nuovi 
quadri in modo da fornire 
una nuova cartografia gene
rale dello stato. Dunque si 
trattava di , un contributo 
costruttivo '. 
' Con le sue dichiarazioni il 
direttore ha invece voluto 
rispondere alle maestranze, 
dimenticando i problemi reali 
che affliggono l'ente 

TESORO — I lavoratori 
della » direzione provinciale 
del Tesoro di Firenze nel 
corso di una assemblea aper
ta, hanno puntualizzato i 
termini della loro lotta con
tenuti anche nella piattafor
ma rivendicativa, v.-
•' in una propria nota, i di

pendenti della direzione del 
Tesoro hanno riconfermato il 
loro impegno sui seguenti 
punti: - decentramento del
l'amministrazione dello stato; 
organizzazione -del lavoro 
partecipata e responsabili ad 
ogni livello: creazione di un 
organo di gestione del perso 
naie non centralizzato ma ai-
ticolato su basi regionali, ca 
pace di realizzare la mobilità 
e l'uso razionale del persona
le. -••-.-.. 

$ *» i • A colloquio con il preside professor Cardini 

Molte novità per l'inizio 
anno 

Assemblea-dibàttito sull'aborto 
I compagni, le donna, i democratici di tutta 

la città hanno gremito l'altra sera il salone 
della casa del popolo XXV Aprile per discu
tere ed affrontare ancora una volta II prò* 
blama dell'aborto, nel momento in cui la legge 
è tornata in discussione alla Camera. " \ -

II compagno Alessandro Natta, membro del
la direzione del PCI, ha tenuto la relazione 
introduttiva illustrando la proposta comuni
sta, le scelte che hanno portato a formulare 
questo progetto perché la plaga dell'aborto 
clandestino venga deballata riconoscendo alla 
donna il diritto all'autodeterminazione ed of
frendole le garanzie dell'assistenza medica 

Sono ormai due anni che I democratici al 
trovano ad affrontare un problema che diven
ta tempre più urgente nella strada verso una 

;v. ';-••:::• •..-.'•.• nu • .•••.•:->-::-. >» rr.' • ',-.;. •' ;,•'.;•.-••, 
reale democrazia, quello dell'aborto. Una for
tissima pressione popolare viene esercitata in 
tutti gli ambienti perchè venga riconosciuto 
un diritto che la coscienza responsabile di 
migliala a migliaia di donne ha già fatto suo. 

• Lo si 6 sentito negli interventi del pubblico, 
nel dibattito, coma lo si avverte quotidiana
mente In tutte le struttura sanitaria e nelle 
organizzazioni sociali. Nella sala affollata del
la Casa del popolo è stata riconfermata la 
volontà comune di giungere al più presto ad 
una regolamentazione dell'aborto che rappre
senti finalmente la doverosa assistenza della 
società alle donne che non vogliono portare 
avanti una gravidanza indesiderata. 

Nella foto: un'Immagine dell'assemblea con 
Il compagno Natta. 

A 40 giorni dall'inizio delle lezioni 

I sindacati dal Provveditore 
per le aule troppo affollate 

Venerdì assemblea di genitori e studenti al «Genovesi» e al 
«Galilei», gli istituti più colpiti - Lo sdoppiamento dei laboratori 

, Sollecito e solerte per •- io 
smembramento di classi con 
un numero esiguo dì iscrìtti 
il Provveditorato si impanta
na e non riesce (o non vuole) 
trovare . soluzioni per v le , se
lioni super-affollate. •- _> i -t 

• La T diversità : di '- atteggia
mento è stata notata da molti, 
soprattutto dai; ragazzi co
stretti in un caso ad abban
donare i loro compagni dopo 
anni di vita scolastica comu
ne e nell'altro a contendere 
spazio ' a forza di gomiti. ' I 
genitori 'sono ad un spasso 
dall'esasperazione nel consta
tare che dopo un mese e mez
zo dall'inizio ufficiale delle le
zioni per molte scuole si deb
ba ancora parlare della for
mazione delle sezioni. I sin 
dacati hanno aperto una ver
tenza con il provveditorato 
che si trascina da un mese 
buono. "'•'.- -

Il 5 ottobre fu raggiunta 
un'intesa di massima in cui 
si prevedeva che la trattati
va sugli aspetti tecnici 'sareb
be proseguita con incontri set
toriali. 

Una rappresentanza sinda
cale si è ora incontrata di 
nuovo con il vice provvedito
re. dottor Pedrini per discu
tere della formazione delle 
classi e dello sdoppiamento 
dei < laboratori. . Nell'incontro 
— informa una nota dei sin
dacati — è stata fatta una 
analisi accurata della situa
zione scolastica nelle scuole 
medie superiori dove il pro
blema di classi numerose è 
.particolarmente grave. Sono 
. venuti fuori casi in cui non si 
sono nemmeno rispettate le 
disposizioni ministeriali è si è 
pensato dì non istituire quel
le classi che il rispetto della 
normativa avrebbe - imposto. 

;. Al liceo classico e Dante > 
ci sono. 5 prime con 151 stu
denti. al magistrale «Pasco
li» 7 prime con 21f iscritti. 
al professionale Peruzzi 5 ter
ze e 131 ragazzi, al Tecnico 
per ' il commercio « Genove
si > 13 prime con 391 iscritti 
e 7 quarte con 212. 9 prime 
«ragionieri» con 276 studenti 
e tre terze « periti > con 96. 
Il corso serale ha una terza 
con 26 iscritti (per il serale 
lo sdoppiamento avviene a 20 
studenti invece che a 30) e 
quattro quinte con 86 studenti 
I casi più gravi quindi sono 
quelli del Genovesi e del Ga
lilei. Nonostante le pressioni 
dei .sindacati per procedere 
a sdoppiamenti il provvedi
torato fa > orecchie da mer
cante. I sindacati hanno quin-
deciso ; di rafforzare • la 
pressione e hanno invitato ì 
presidenti dei consigli dì isti
tuto e le rappresentanze di 
genitori e di studenti ad un 
Incontro' nelle due scuole In
teressate venerdì alle 16. 

Nell'incontro con il dottor 
Pechini 1 sindacati hanno af
frontato anche il problema 
dello sdoppiamento dei labo
ratori nei professionali e nei 

'tecnici Per i professionali 
' gli sdoppiamenti.sono in corso 
. mentre per i tecnici è stala 
Inoltrata damando di chiari-

Tre quartieri 
, a convegno 

sul distretto 
-^scolast ico 

Un convegno sulla proble
matica del a distretto scola
stico», organizsato dai quar
tieri 4, 5 e 6, si svolgerà nei 
locali della scuola elementare 
Niccolini. in via di Scandicci 
6, sede del distretto 19, nei 
giorni 3, 4 e 7 novembre. I 
lavori, aperti alla cittadinan
za, alle componenti scolasti
che e a tutte le associazioni 
inlzleranno ' domani alle 21 
con la relazione introduttiva. 

Venerdì alla stessa ora pro
seguimento del dibattito con 
riunioni per ordine di scuola 
con scambi di esperienze col
legabili alle future attività del 
distretto scolastico. • v 

Infine, lunedi 7 novembre 
sempre alle 21, ultima gior
nata del convegno: conclu
sioni e proposte per l'avvio 
del distretto In funzione dei 
rapporti tra scuola-quartiere 
e territorio. - — r\ - - < 

o Ri chiesta la 
ristrutturazione 
dell'ex scuola 

.;-.^:Papini^.;;;v'.V 
Il consiglio di quartiere 3 

prendendo atto delle pro
poste - da - tempo " avanzate 
dalla popolazione In merito 
alla : utilizzazione della ex 
scuola Papini, di ' proprietà 
dell'intendenza di finanza e 
da anni inutilizzata, per la 
realizzazione di un centro 
socio sanitario * al servizio 
della zona, ha richiesto al
l'unanimità "' che l'ammini
strazione comunale dia cor
so con sollecitudine alla rea
lizzazione del progetto di ri
strutturazione •• dell'edificio. 
: Inoltre la commissione so
cio-sanitaria del quartiere ha 
indetto una serie di incon
tri sulle questioni sanitarie 
che si terranno nel centro 
civico di via Serragli alle 
ore 21 il primo è convocato 
per domani e tratterà «In
serimento dei ragazzi han
dicappati », il • secondo per 
giovedì su «Affidamento fa
miliare dei minori». . 

Il governo non rispetta il contratto 

i dipendenti 
degli enti locali 

La giornata di lotta interesserà tutti i lavora
tori comunali — Le modalità dello sciopero 

*" Venerdì - prossimo scende
ranno in sciopero i dipen
denti . degli enti locali. La 
categoria è impegnata * *i 
una ' giornata di lotta a li
vello nazionale che avrà il 
suo momento culminante nel
la manifestazione - • che si 
terrà a Roma. I motivi del
lo sciopero sono da ricercare 
nel mancato rispettò da par
te del governo del contratto 
di lavoro triennale "13-16. 

a inoltre in questa situa
zione — si legge in un vo
lantino dei sindacati — nella 
quale si fa sempre più di
sastrosa la condizione finan
ziaria che mette in forse il 
mantenimento • dei - servizi 
(trasporti, refezione scolasti
ca, scuole materne, ecc.)T i 
lavoratori di alcuni enti del
la nostra provincia rischiano 
già in questi mesi, il paga
mento dello stipendio, per la 
giornata di venerdì, il con
siglio sindacale di ente del 
comune, ha stibilito le se
guenti modalità di sciopero: 
- SERVIZI CIMITERIALI — 
Trasporto delle salme • lad
dove debba ' provvedere - il 
Comune e un addetto sol
tanto all'asilo mortuario -

SERVIZI DI DISINFEZIO-
NE — Un sanitario e una 
squadra per il servizio nei 
soli casi di comprovato peri
colo di contagio.- Macelli: 

chiusura completa; r per la 
custodia degli • animali vivi 
sarà effettuato il servizio 
per la - stalle di ;sost& una 
unità per turno diurno e due 
unità per quello notturno. , 
• ALBERGO POPOLARE — 
Funzionerà il servizio limi
tato alle registrazioni 

PUBBLICA ISTRUZIONE 
Le chiavi degli edifici scola
stici e delle centrali termi
che < saranno consegnate " la 
sera precedente allo sciopero, 
•J ACQUEDOTTO — E' esen
tato - dallo sciopero - il solo 
personale turnista in servizio 
presso gli impianti di produ
zione e il servizio di guardia 
per l'Isolamento delle fughe. 
< POLIZIA URBANA — Ser
vizi da assicurare: guardia 
ai palazzi comunali dove 9i 
regola viene effettuato, solo 
sorveglianza per la sicurezza 
ai musei, per il servizio di 
pronto intervento una auto
radio per turno a - disposi
zione dell'autorità - • giudi
ziaria, una persona a turno 
per il centralino radio-telefo
no e una persona per turno 
per la guardia medica, il 
servizio presso la scuola non 
sarà effettuato. -

MERCATI — Le chiavi do
vranno essere consegnate la 
sera precèdente allo scio
pero tramite le - rispettive 
direzioni . 

Riguardano il funzionamento del Consiglio, il modo di sostenere gli esami, la 
formazione di un nuovo organo di governo della facoltà, la guida dello studente 

• • • . • ' . ' ' 

«Ci stiamo -liberando dal 
chiuso provincialismo. Si ' co
mincia a capire che le sorti 
della facoltà non si giocano 
solo tra•. il palazzo di . via 
Micheli ed . il rettorato '• -* 

11 professor Domenico Car
dini. preside di ' Architettura 
è moderatamente ottimista. Il 
clima generale che circola tra 
i. docenti dopo l'incontro dei 
presidi delle 10 facoltà italia
ne con il ministro Malfatti lo 
rassicura. « Non è il caso di 
fare del trionfalismo, lo stato 
della facoltà lo sconsiglia nel 
modo più assoluto, ma qual
cosa si muove ed è bene che 
lo si sappia >. Ci pensa un 
momento e pòi cerca di farsi 
capire cn un'espressione co
lorita: « Il malato è sempre 
grave ma oggi gli stiamo dan
do un brodino». !'• 
' Il brodino di cui parla Car
dini non è solo un clima di
verso. soprattutto tra i profes
sori. che lascia spazio alla fi
ducia. ma sono fatti concre
ti tradotti in delibere appro
vate quasi all'unanimità. dal 
consiglio di facoltà nelle sue 
ultime . sedute. : - ' ' . . , 

« Il consiglio di facoltà — 
dice Cardini — messo di fron
te a scelte precise e a deci
sioni importanti non si è tira
to indietro. ~ •-< - .-..•-

Il principio di fondo a cui 
i professori si sono ispirati 
è che la riqualificazione degli 
studenti ad architettura in vi
sta di una. prospettiva com
plessiva di rinnovamento de
ve passare attraverso la rior
ganizzazione delle strutture e-
sistenti. 

E proprio alla riorganizza
zione . di J queste " strutture - i 
professori hanno messo mano. 

- H primo passo è stato fatto 
ora ci sarà da trasportare 
nel concreto gli orientamenti 
adottati. La prima delibera 
riguarda il modo di lavorare 
del :• consiglio. La , facoltà 
non può funzionare '• se ; non 
funziona a pieno ritmo il suo 
parlamento. Il preside ha a-
vanzato la proposta di • isti
tuire > quattro commissioni 

permanenti sulla didattica, i 
problemi del personale, l'am
ministrazione dei fondi, l'edi
lizia. La proposta ha trovato 
tutti d'accordo, la delibera è 
passata. Ora ogni commissio
ne prpwederà a nominare un 
proprio rappresentante. • un 
delegato che andrà a far par
te del consiglio di presidenza 
insieme ' a d altre sette 
persone tra cui alcuni profes
sori nominati dal preside e 
il segretario del consiglio di 
facoltà. Questo nuovo organi
smo - dovrebbe in - concreto 
svolgere le stesse mansioni 
di governo e di direzione del
la facoltà che in passato era
no state proprie della giunta 
ora dimissionaria. 

Il ' consiglio di facoltà ha 
deciso di introdurre priorità 
. per far sostenere gli esami 
cosi come succede in ogni 
altra facoltà dell'ateneo. Il 
provvedimento dovrebbe * an
dare in vigore dall'inizio di 
quest'anno accademico. Gli 
studenti potranno sostenere 1' 
esame di scienza solo dopo 
aver superato le prove di a-
nalisi matematica e di stati
ca. La delibera = • lascia co
munque ai giovani la possibi

lità di scegliere le materie 
che vogliono anche in contra
sto con gli indirizzi della fa
coltà. ma il consiglio si ri
serva in questo caso l'ultima 
parola. La sperimentazione in 
questo campo in • pratica ha 
portato ' alla liberalizzazione 
selvaggia dei piani di studio 
e non è stata — come am
mette lo stesso preside — 
positiva. Nell'ultimo consiglio 
di facoltà i professori hanno 
deciso a larghissima maggio
ranza di nominare gli addetti 
alle esercitazioni dei due anni 
accademici passati. ' ponendo 
fine ad una situazione di in
credibile ritardo. E' stata no
minata anche una commissio
ne per avanzare proposte per 
quest'anno < accademico che 
dovrà lavorare a fianco della 
commissione per il personale. 
' Prima dell'inizio dell'anno 

accademico. il consiglio di fa
coltà provvedere a pubblica
re la . guida dello studente. 
« SAR » un primo stralcio — 
sostiene Cardini <. — di quel 
manifesto degli studi di cui 
si'parla da tempo». :- i'<••*'•• 
;' In questi giorni verranno 
stabilite inoltre le modalità 
per le iscrizioni degli studen
ti ai • corsi sdoppiati e per 
stabilire i criteri di autonomia 
degli studenti nell'ambito dei 
piani di studio scelti. 

Incontro j 

con'la musica 
all'Andrea 
del Sarto 

«Musica Attraverso»:1 si 
chiama cosi il nuovo spa
zio musicale che si • aprirà 
domenica prossima alla SMS 
Andrea del Sarto di via Ma-
nara. « Musica Attraverso », 
tutte le domeniche dalle ore 
16 alle 20, vedrà impegnate 
varie formazioni che fanno 
capo al coordinamento ' dei 
gruppi musicali fiorentini. 

Il nuovo spazio si propo
ne di creare un punto di ag
gregazione rivolto al quar
tiere e alla città, in un mo
mento in cui, da più parti, 
si discute sul difficile inse
rimento del giovani - nelle 
strutture culturali produtti
ve e propositive. Lo spazio 
sarà gestito direttamente dai 
giovani del coordinamento e 
dal, collettivo SMS Andrea 
del Sarto in collaborazione 
con l'ARCI provinciale di Fi
renze. 

« Musica attraverso » non 
si pone come centro chiuso 
ma intende sollecitare una 
fascia di interessi non speci
ficatamente legati al mo
mento della produzione e del
la distribuzione musicale. 

Concorso " 
della Provincia 

per studenti 
delle superiori 

'• Un concorso riservato agli 
studenti di istruzione secon
daria superiore è stato ban
dito dalla Provincia, i servizi 
a concorso sono: trasporti: 
100 abbonamenti gratuiti e 600 
abbonamenti al 50 per cento 
della spesa. Sono esclusi da 
questo servizio gli studenti 
residenti nel capoluogo o fra
zione vicine al comune ove 
ha sede l'istituto da essi fre
quentato e quelli che per re
carvisi usano mezzo di tra
sporto Ataf o similari, per le 
mense; 100 pasti giornalieri. 
esclusi sabati e giorni festivi. 
per gli alloggi, contributi per 
5 posti alloggio gratuiti e 65 
semigratuiti. 

Al concorso possono parte
cipare gli studenti iscritti per 
l'anno scolastico 1977-78 nelle 
scuole superiori statali, i pub
bliche e ad indirizzo di studi 
non previsto nei » programmi 
dello Stato, della provincia 
di Firenze anche se residenti 
in provincie diverse. . . . . . . 

Hanno partecipato 24 aziende del settore 

Mostra degli occhiali 
presentata al Palaif ari 

Attualmente gran parte della produzione italiana viene. 
assorbita dai mercati esteri — I problemi degli ottici 

- E' stata convocata per questa 
sarà alle 21 , - nei locali della -te-. 
dérazìona la <' commissione assi
stenza e servizi "sociali, tema dal 
dibattito:. • « llinlziativa del parti
to sui problami degli handicap
pati, dagli invàlidi nella situazione 
attuale a. Introdurrà il compagno 
Bruno Ma*ch«rini; interverrà i l , 
compagno Renato Campinoti della 
segreteria della federazione. . 

" Questa sera alle 21 la sezione 
del PCI di Novoli — via di No-
voli -9-R —- ha organizzato un 
pubblico di bérli to sul tema « L'im
pegno del Partito comunista per 
il superamento dell'attuale situa
zione politica ed economica - e 
per l'attuazione dell'accordo pro
grammatico ». Parteciperà al di
battito l'onorevole Alberto Cec-
Chi . . ( , , . - . • • ' - . i , A"; 

'' Domani alle 16 è convocata 
in federazione in seduta plena
ria la commissione federale di 
controllo, tema del dibattito * I 
problemi dell'organizzazione e del
la vita del partito oggi; impegno 
e compiti degli organismi di con
trollo ». . 

• Per domani alle 16 nei locali 
della Federazione è convocata la 
riunione della commissione svi
luppo economico, per discutere le 
linee di lavoro per il prossimo 
periodo e la situazione produtti
va e dell'occupazione nella no
stra provincia. ; 

Gli occhiali non sono solo 
uno strumento indispensabile 
per la vista e per proteggere 
gli occhi dalle radiazioni so
lari, negli ultimi tempi, ò"no 
diventati un accessorio im
portante ' per la moda. Di 
questi problemi si„è parlato 
a lungo nel corso della «Fi
renze moda occhiali » che ha 
avuto luogo al palazzo degli 
affari - organizzata dall'asso
ciazione professionale italiana 
ottici, in collaborazione con 
il centro di Firenze, per la 
moda italiana. Nel corso dei-
la manifestazione, giunta a!!a 
terza edizione, le aziende del 
settore hanno presentato le 
collezioni delle -: montaiu-c 
che : saranno di ' moda nel 
corso delia prossima prima
vera-estate. }> *•••••.*•. s •.-:•• •--: Attualmente in Italia ope
rano circa 100 piccole e me
die aziende produttrici di oc
chiali, alle quali vanno ag
giunte 70 aziende artigiane 
che producono accessori •: e 
che lavorano per conto terzi, 
nel 1976 il fatturato lordo è 
stato di circa 80 miliardi e la 
maggiore parte della produ
zione è stata ~ assorbita dai 
mercati esteri. 
- Complessivamente, tutto il 
settore occupa oltre quat
tromila unità lavorative, sfil
za contare gli ottici e i 
commercianti di occhiali, co

me è ; stato ' affermato nel 
corso di una conferenza 
stampa organizzata dagli o-
peratori del settore, oggi gli 
occhiali italiani sono i più 
ricercati del mondo, sia per 
l'ottima qualità del materiale 
che viene usato che per 11 
gusto estetico delle montatu
re, notevoli progressi sono 
stati raggiunti nella creazione 
di occhiali adatti per I bam
bini grazie all'uso di materie 
alternative a) vetro. «"• r.. 

Le ditte che hanno esposto 
al Palazzo degli Affari sono 
24, tutte quaiificatissime, che 
producono quanto di meglio 
c'è oggi su) mercato naziona
le. Nel corso della manifesta
zione si sono dati convegno 
anche, gli ottici i quali hanno 
dibattuto i loro problemi di 
categoria. In particolare gli 
ottici rivendicano una nuova 
legislazione nel settore e una 
più adeguata formazione pro
fessionale. < 

Lutto 
; . • • . . ; . - . « . - • - : • • . - . •• . . . . . 

E' deceduto all'età di 65 anni ; 
il compagno Averardo Cappetti, 
della sezione « Isolotto a. Iscritto 
al nostro partito sin dal 1944. 
Giungano ai familiari del caro 
compagno le fraterne condoglian
ze della sezione • della nostra 
redazione. 

Nella banda c'erano tre minorenni 
".• - ' •"" 

Bloccati dopò un inseguimento 
cinque giovanissimi scippatori 

• % 

Una volante del la polizia l i ha sorpresi mentre sul Lungarno Diaz sfrappavano i la borsa a - una donna 

Avvenne nel dicembre scorso 

Per la rivolto olle Murate 
ridotta la pena a 3 detenuti 
Per la rivolta alle Murate. 

avvenuta dal 17 al 21 di
cembre 7» la Corte d'Appello 
ha giudictao Salvatore Ghisu, 
Piero Pelelli e luto Di Rocco 
che in primo grado furono 
condannati a 10 anni di re
clusione ciascuna Furono, 
infatti, riconosciuti colpevoli 
di sequestro di persona, vio
lenza e oltraggio a pubblico 
ufficiale, detersione e porto 
abusivo di coltelli di genero 
proibito. I giudici di Appello 
hanno ridotto la pena a Sal
vatore Ghisu a 8 anni e un 
mese e a Pietro Pelelli e Ita
lo Di Rocco a t anni. A tutti 
e tre è stata invece confer
mata la condanna a 2 mesi e 
50 mila lire di ammenda per 
Il reato di detenzione e porto 
abusivo di coltella - •» 
* La rivolta, come si ricorde
rà. Tenne capeggiata da Do
menico Napoli. I rivoltosi 
sequestrarono sette agenti di 
custodia e solo dopo giorni 
di trattative estenuanti che 
videro impegnati magistrati. 
avvocati, deputati, t detenuti 
liberarono gli ostaggi. La to
ro richiesta di essere trasfe
riti venne accolta. Domenico 
NapoH, Inviato al carcero ° di 

Treviso fu protagonista di u-
na clamorosa evasione as
sieme ad altri nove detenuti 
armati fino ai denti. 

Napoli però venne ripreso 
successivamente, il 21 gen
naio scorso davanti ai giudici 
del tribunale di Pirense fu
rono giudicati Ghisu, Di Roc
co e Pelelli, mentre venne 
stralciata la posizione del 
Napoli giudicato in un se
condo tempo. > 

• • - • • • 

I ladri sono tornati all'ope
ra in questi ultimi tempi con 
numerosi furti negli appar
tamenti: approfittando nella 
notte degU alloggi lasciati 
vuoti per un week-end. anche 
di una breve assenza di pro
prietari. Gianfranco Morelli 
26 anni, abitante al quarto 
piano dello stabile in via 
Porta Rossa 4, ha denunciato 
che i ladri sono penetrati nel 
suo appartamento nel pome
riggio nelle poche ore in cui 
si era allontanata Per entra
re nell'abitastone hanno for
zato una finestra ebe dà sul 
pianerottolo, 'quindi hanno 
arraffato tutto il denaro e gli 
ottetti d'oro che hanno tro
vata ' 

Una banda di scippatori 
minorenni, > che - a - bordo di 
tre moto ; scorrazzavano per 
la città è stata sorpresa dalla 
polizìa mentre - strappava la 
borsa ad una dorma e si lan
ciava alla fuga: i cinque ra
gazzi tallonati dalla volante 
con la sirena innestata, so
no riusciti solo ' per poco 
tempo a sfuggire agli agenti. 
La vettura li ha bloccati e 
Mauro Carta. 18 anni, abitan
te in via di Scandicci 109. 
Giuseppe Ansaldi, 20 anni, via 
Toti 5. e i tre minori G.B., 
C.C., A.F.. sono stati accom
pagnati in questura e quindi 
condotti in carcere. La banda 
di • giovanissimi ~. era stata 
sorpresa verso le 23 sul lun
garno Diaz: una pattuglia 
della Criminalpol aveva nota
to i tre * mezzi sfrecciare. 
quindi, lo scippo. . 

Micaela Passeron. di 38 an
ni, residente , a Montecarlo 
stava camminando sul lun
garno quando da una delle 

Laurea 
Ga+*ÌaHa Marevc-

ci ai è laudata in M a r c i i » • 
chimica con il maaalmn dai veti 
110 t leda craaantawaX) una Mai 
su « MorfifìcaBioni éafto ferrite-
fwfttvftf in caso w afoaito afM#p#» 
ria • f i a t a i » il P r f a a w R«aai 
fèrri»! 

moto si è sporto un ragazzo 
che le ha afferrato la borset
ta. La donna non ha.fatto in 
tempo a reagire: - colta di 
sorpresa ha dovuto mollare 
la presa ed il mezzo è ripar
tito insieme agli altri due a 
tutta velocità con la sua bor
sa dove custodiva 630 franchi 
francesi. L'auto della polizia 
si è lanciata aU'inseguimento: 
per la banda non . c'è stata 
possibilità di fuga. Altri tu
risti ' sono - rimasti : vittime 
degli scippatori motorizzati 
che in questo periodo imper
versano in città. Dominique 
Vallette, ventinovenne. resi
dente a Torino, stava passeg
giando verso le 17.30 con il 
marito per via San Lorenzo: 
due giovani a bordo' di una 
moto improvvisamente le 
hanno afferrato la ~ borsa, 
strappandogliela. La donna 
colta di sorpresa ha perso 
l'equilibrio ed è caduta: ha 
dovuto ricorrere alle cure 
mediche per le lesioni ripor
tate. •'-

Verso le 1,15 nuovo scippo: 
ne è rimasta vittima Gabriel
la SchaDer. 24 anni, cittadina 
svinerà, mentre carwwinava 
in via Roma. Sorpassata da 
due motociclette di grassa ci
lindrata, le hanno strappato 
la borsa contenente 55 mila 
-Mr». • ! ^ . 4 ; ) • ' • - ' • : . - • •,.-;-;•: 

> : • • • ' 

Amatori alla mostra 
del fumetto d'annata 

Centinaia di e patiti di Topaline > hanno visitate la mastra-
marcara del fumetto allestita natia sala verde dai patazza 
dai cangrassi • che si è chiusa ieri. Ospiti d'onore della 
« qaattro giarni > è stata il Disvine Topolino nello stand della 
Morbini che specializzata noi fumetto d'annata ha presentato 
la .ristampa della prima annata (ff33) dal e Topolino a setti
manale adiro dalla stessa casa editrice prima della seconda 
goorra monoiaie. 

Accanto alta strisce della Morbini (c'erano ristampati tutti 
i granali oro! americani dati* « Avventuroso t da Mandrake 
all'Uomo mascherato, da Garden al Principe Watiant), orano 
pf̂ osanti alla mostra-marcato I bandii dal marcami entiqoari 
con | pazzi pregiati por gli amatori. Dorante la « quattro 
giornata* è stato proiettalo con sportoceli a ripetiziene on 
IPOVTTO VSFJ oTrV^n*Hw^Pogg| l^Poorrvw oWè» CqpTro - nv9^P*vJov*r 9 JPÉovJnarrw WW9%w9 W 

Hat Postar. • .- • • • . - - - • -. <<• -• • • „ 
L'fenziatlva «Mia mostra è di Attorno Pkdnori dirotterò 

Lo ha affermato il De Balestracci 

«Legittimo l'intervento 
pubblico nel settore 

della sicurezza sociale » 
. . . . . . . _ _ t 

La dichiarazione a l convegno d i Lucca sulla 3 8 2 
Lr intervento conclusivo del senatore Stgnorelfo 

Nella foto: visitatori alta mostra dal fornello. 

«Duole dire che alla prima 
verifica la 3S2 non marcia». 
La dichiarazione preoccupata 
resa ieri dal presidente della 
Regione Toscana al termine 
dell'incontro di Roma, prelu
de ad una • nuova fase di 
confronto tra governo e au
tonomie locali 

Alla luce dì questi nuovi 
sviluppi i risultati del con
vegno organizzato nei giorni 
scorsi a Lucca su iniziativa 
della direzione regionale del
la DC possono essere « letti > 
come elemento di contraddi
zione all'interno stesso della 
Democrazia Cristiana. Espil
ata infatti — nelle parole del 
senatore Signorello, respon
sabile dell'ufficio enti locata' 
della DC — la valorizzazione 
della • legge 382 come « mo
mento centrale della riforma 
e deila organizzazione dello 
Stato. la cui sostanza com
plessiva non è inficiata dai 
problemi attuativi 

II convegno — durante il 
quale è intervenuto tra gli 
altri il capogruppo de al 
consiglio regionale Balestrac
ci — ha particolarmente svi
luppato il tema assai discus
so delle attività di natura as
sistenziale. « Ciò che deve es
sere al disopra di ogni dub
bio—si legge in un comuni
cato trasmesso al termine dei 
lavori - è la legittimità di 

interventi pubblici; nel 
re della sicurezza sociale ri
spettosi degli interventi dei 
gruppi ma che non possono 
certo essere ridotti ad . «na 
mera funzione sussidiaria a. 

Importante, ma tutto da 
verificare di fronte al nuovo 
irrigidimento "— del governo, 
l'affermazione conclusiva del 
sen. Signorello, secondo etri i 
democristiani sono disponibi
li « sempre e dovunque a 
confrontarsi con le altre for
ze politiche per individuare 
chi ha tenuto atteggiamenti 
attendisti nei confronti 
riforma dello Stato >. 

Venerdì ^ 
lanifestazione - ' 

per l'equo 
canone ; 

Venerdì alle 21 alla SMS 
Andrea Del Sarto, è in pro
gramma una manifestazione 
per l'equo canone, il piano 
decennale per l'edilizia e per 
una nuova politica della casa. 

L'iniziativa, organizzata dal
la federazione fiorentina del 
PCI, sarà introdotta dal se
natore Gaetano Di Marino, 
vice Presidente del i*tflp» co
munista del 
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